

les Canadiens de toutes les régions, est plus puissant que les tensions, et même que les distances physiques qui, par nature, ont tendance à diviser.

Aucun pays ne possède le droit inaliénable d'exister si son peuple en décide autrement. L'histoire renferme nombre d'exemples de nations convaincues à tort de leur immortalité. Si un pays aussi richement doté que le Canada ne peut survivre, alors nous pouvons vraiment plaindre le sort de pays moins fortunés. Un tel désespoir n'est pas justifié. Aujourd'hui, fête nationale du Canada, j'ajoute à mon souhait traditionnel de voir cette fête suivie de nombreuses autres, ma conviction et ma détermination inébranlables qu'il en sera bien ainsi.

---

S/C